
Fraktion der SPD in der Stadtverordnetenversammlung Jüterbog 

 

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die dauerhafte Beflaggung des Marktplatzes mit 

den vier Flaggen (Europa, Deutschland, Brandenburg, Jüterbog) durch Flaggen zu 

ersetzen, die dem Format der Flaggen am Kreishaus Teltow-Fläming (rechteckig, 

hochkant, mehrere Aufhängepunkte) entsprechen. Alternativ soll die Beflaggung vorerst 

ausgesetzt werden, bis eine Alternative gefunden ist und umgesetzt werden kann. 

Hierzu soll die Stadt den Kontakt mit dem ursprünglichen Antragseinbringer für die 

Beflaggung des Marktplatzes suchen. 

 

Begründung: 

Die aktuelle Beflaggung am Markt verdreht bzw. verheddert sich, für alle Bürgerinnen 

und Bürger der Stadt sowie Besucher Jüterbogs klar erkennbar, regelmäßig durch die 

gegebenen Umwelteinflüsse. Dies sieht nicht nur sehr unschön aus, sondern ist dem 

Stadtbild Jüterbogs auch nicht angemessen. Hier sollte im Sinne des Ansehens unserer 

Stadt gehandelt werden.  

Gabi Dehn 

Fraktionsvorsitzende 

 


